

謹んで新年のお慶びを申し上げます。住民の皆様には、日頃より町政へのご支援とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の影響が続く一方で、漫画『ONE PIECE』のゾロ像の天津中央公園への設置や、3年ぶりとなるからいもフェスティバルの開催など、人流や経済活動の回復に向けた取り組みも行ってきました。住民の皆様には、長期間に及ぶ感染症予防の取り組みに多大なるご理解とご協力をいただき、あらためて心より御礼を申し上げます。

この間、町ではコロナ禍に追い打ちを掛けるように原油価格や物価高騰も進む中で、住民の皆様への税や保険料の減免、支援金の支給などを継続して行うとともに、農業経営者や商工業者の皆様の負担軽減のための補助金や、ウイズコロナ・ポストコロナを見据えた起業などを支援する制度を創設し、多くの人に活用いただきました。本年も、今と未来に向けた支援策を総合的に講じていきますので、引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。

こうした中で「新しい天津」へ向けた動きも各分野で進めています。一例として、ICT(先進技術)部の全国高校サッカー選手権優勝、都市対抗野球Honda熊本の活躍、サッカーワールドカップや相撲で、町内小中高校の卒業生の活躍やプロ野球選手の誕生など、スポーツの町天津を全国に大いに発信していただき、住民の皆様と一緒に夢と希望と感動をいただくとともに、3年ぶりのからいもフェスティバルや打上花火の開催など、明るい話題がある一方で、新型コロナウイルス感染症の影響やロシアのウクライナ侵攻、円安に伴う物価、エネルギーの高騰など、生活環境や社会経済活動に大きく影響を受けた年でもありました。

議会も、新型コロナウイルス感染症対策として、インターネットでのライブと録画配信、タブレット活用やペーパーレス化の推進、オンライン形式による委員会審査も試験的に取り組むとともに、各団体との意見交換会も実施しました。さらに、9月定例会の決算審査において、各常任委員会での審

や民間活力を活用した取組みとしては、もはや多くの人にとって欠かせないスマホを活用した住民サービスを拡充するとともに、ソフトバンク社の協力に基づく移動型の無料スマホ教室を開催するなど取組みを加速させています。また、防災・防犯対策に向けては、民間企業との災害時応援協定を拡大するとともに、昨年度から取り組んでいる町内全ての街灯のLED化なども間もなく完了見込みです。

さらに、人生100年時代を見据えた福祉に向けては、昨年4月より大手スポーツクラブを運営するルネサンス社より社員を派遣いただき、企業ノウハウも取り入れた新しい健康づくり事業を進めています。

また、子育て支援・教育環境日本一のまちづくりに向けては、新時代の子育て支援体制の確立に向けた準備を着実に進める一方で、学校の情報化の推進体制を整え、教科指導におけるICT活用、情報教育などへの積極的な取組みによって、天津町が県内6番目の「学校情報化先進地域」に認定されるに至りました。

外部環境としては、TSMC関連の開発が加速する中で、昨年12月には県の空港アクセス鉄道計画における「肥後大津ルート決定」という大きな動きがありました。さらに本年3月には阿蘇くまもと空港新旅客ターミナルビルの併用開始、4月には空港南側に東海大学臨空校舎の開校、夏頃には南阿蘇鉄道の肥後大津駅までの乗り入れも予定されており、古くは宿場町として栄えてきた天津町の「ゲートウェイ(玄関)」としての機能はさらに強化されます。

このように、取り巻く環境の変化が加速する中で、町としましては今後ももちろん、10年先、50年先も見据え、住民の皆様と将来像を共有しながら、「世界で一番住みたいまち、住み続けたいまち」に向けて全力でまちづくりに取り組んでいきますので、引き続き町政に対する温かいご支援とご協力をお願い申し上げます。

報社会に対応するためICT機能を生かして、より分かりやすい双方向の情報発信や広聴に努め、新しいまちづくりに向けた政策の提案並びに監視機能の強化を果たすとともに、さらなる議会活性化に努め、元気なまちづくりに取り組んでまいります。

結びに、住民の皆様のご健勝、ご多幸を心よりご祈念申し上げます。新年のごあいさついたします。

大津町議会議長 桐原 則雄

町議会議員

- | | |
|--------|--------|
| 大村 裕一郎 | 田代 元気 |
| 時松 智弘 | 面川 秀貢 |
| 大塚 益雄 | 三宮 美香 |
| 山部 良二 | 山本 富二夫 |
| 豊瀬 和久 | 佐藤 真二 |
| 大塚 龍一郎 | 坂本 典光 |
| 永田 和彦 | 津田 桂伸 |
| 荒木 俊彦 | |

結びに、本年の皆様にとって素晴らしい年となりますよう、ご健康とご多幸を心より祈念申し上げます。新年のごあいさついたします。

大津町長 金田 英樹

副町長 佐方 美紀
教育長 吉良智恵美

大津町長 金田 英樹

令和5年 新年のごあいさつ

大津町議会議長

桐原 則雄